
450 экспертов из стран арктического региона обсудили вопросы сохранения флоры и фауны Арктики
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На минувшей неделе в Рованиеми, Финляндия, в рамках Арктического совета прошел
Конгресс по сохранению арктической флоры и фауны (CAFF).  В числе прочих важных
тем эксперты обсудили расширение сотрудничества между странами по изучению и
сохранению морских млекопитающих, а также адаптацию к изменениям климата и
радикальное снижение выбросов сажи в Арктике за счет запрета на использование
флотского мазута.Другой важной темой Конгресса стал климат. О климатических
изменениях говорили на всех сессиях, а не только на тех, которые посвящены этому
вопросу. В работе Конгресса принял участие директор ГГО В.М. Катцов, который был
приглашен выступить в ходе состоявшейся во время открытия конгресса первой
панельной дискуссии на тему «Наше знание, наши действия: сохранение
биоразнообразия в изменяющейся Арктике».

  

Подробнее: http://www.voeikovmgo.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&am
p;id=927:kongress-arkticheskoe-bioraznoobrazie-v-rovaniemi&amp;catid=27:sobytiya&amp;Ite
mid=11&amp;lang=ru ,  http://www.tv21.ru/news/2018/10/15/450-ekspertov-iz-stra
n-arkticheskogo-regiona-obsudili-voprosy-sohraneniya-flory-i-fauny-arktiki
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